Documentación: La indicada en el epígrafe 5 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Abono de anuncios: El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 2 de mayo de 1995.- El Director Generál, Casto Sánchez Mellado.

# CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

RESOLUCIÓN de 2 de mayo de 1995, de la Dirección General de Obras Hidráulicas, por la que se anuncia la contratación de la obra que se indica por el sistema de subasta con trámite de admisión previa. (PD. 1206/95).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, ha resuelto anunciar a subasta con trámite de admisión previa, la obra que a continuación se específica:

Objeto y tipo de licitación: Proyecto de ampliación del saneamiento de Alcalá de Guadaira. Sevilla. Colector Aliviadero La Mina. Subasta con trámite de admisión previa.

Clave de la obra: A5.341.833/2111.

Presupuesto de contrata: 292.962.389 pesetas.

Plazo de ejecución: Doce (12) meses.

Clasificación requerida: Grupo A; Subgrupo 4, Cate-

goría e. Grupo E; Subgrupo 1, Categoría e.

Las empresas extranjeras que no tengan la clasificación exigida deberán acreditar su solvencia financiera, económica y técnica de conformidad con el art. 287 bis y ter del reglamento de Contratación del Estado.

Fianza provisional: 5.859.248 pesetas. Fianza definitiva: 11.718.496 pesetas.

Exposición de expedientes: Él Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadros Resúmenes y de Características y demás documentación estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial correspondiente y en la Dirección General de Obràs Hidráulicas de la Consejería de Obras Públicas y Transportes durante el plazo de presentación de proposiciones de 10 a 13 horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará

el día 12 de junio de 1995, a las trece horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla, en sabre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las proposiciones se envíen por correo, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al òrgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla. Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitida la proposición si es recibida por el órgano de contratación con posterioridad a la fecha de terminación del plazo señalado en el anuncio. Transcurridos no obstante diez días naturales siguientes a la indicada fecha. sin haberse recibido la proposición, ésta no será admitida en ningún caso.

Documentación a presentar: Por cada obra se deberán presentar los siguientes documentos:

- En el sobre núm. 1 «Documentación General», los señalados y en la forma que determina la cláusula 8.2.1 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

- En el sobre núm. 2 «Documentos justificativos para la Admisión Previa», los documentos señalados y en la forma que se determina en la cláusula 8.2.2 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.
- En el sobre núm. 3°«Proposición económica» con arreglo al modelo que se adjunta como Anejo 1 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de cada obra, y en la forma que determina su cláusula 8.2.3.

Los adjudicatarios de la obra, deberán presentar además, cuando se les requiera para ello, los documentos que se señalen en la cláusula 9.8 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 23 de junio de 1995, a las 11 horas, en la Sala del Edificio de la Plaza de la Contratación.

núm. 3 de Sevilla.

Declaración de urgencia: El contrato de la obra de este anuncio ha sido declarado de urgencia a los efectos previstos en el artículo 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Los licitadores están obligados a mantener sus ofertas hasta los veinte días siguientes a la adjudicación provisional en el caso de subasta. En el caso de concurso, a los tres meses a partir de la fecha de apertura de proposiciones.

` Sevilla, 2 de mayo de 1995. El Director General, Julián Díaz Ortega.

### CONSEJERIA DE TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES

RESOLUCION de 5 de mayo de 1995, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concurso público para la adjudicación que se cita. (PD. 1196/95).

Se anuncia convocatoria pública para la adjudicación del contrato de Suministro por concurso consistente en edición libro «Compilación doctrina Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Salas de lo Social, 1994», conforme a las siguientes condiciones:

Tipo máximo de licitación (IVA incluido): 8,000.000 ptas.

Fianza provisional: 160.000 ptas.

Plazo de ejecución: Hasta el día 27 de febrero de 1996, mediante recepciones parciales, según Pliego.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Prescripciones Técnicas y de Cláusulas Administrativas Particulares, y demás documentación, podrán examinarse en el Consejo Andaluz de Relaciones Laborales (Consejería de Trabajo y Asuntos Sociales), sito en c/ Betis, 49-50, 3.º planta, durante el plazo de presentación de las proposiciones.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Durante 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el BOJA y terminará a las 14 horas del último día del plazo, en el Registro General de esta Consejería, sita en Avda. Héroes de Toledo, s/n, planta baja.

Documentación a presentar por los licitadores: La especificada en los Pliegos Base de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: Se realizará a las 11 horas del tercer día hábil siguiente a la finalización de la presentación de ofertas. Si éste fuera sábado, se efectuará el inmediatamente hábil posterior.

Sevillà, 5 de mayo de 1995. El Secretario General Técnico, Javier Aquado Hinojal.

RESOLUCION de 8 de mayo de 1995, del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, por la que se convoca subasta con trámite de admisión previa para la adjudicación de la obra del expediente que se cita. (PD. 1207/95).

En uso de las atribuciones que le confiere el Decreto 252/88, de 12 de julio, esta Dirección Gerencia ha tenido a bien hacer público lo siguiente:

El Instituto Andaluz de Servicios Sociales, con Sede social en Avda. Héroes de Toledo, s/n, 41006-Sevilla, con número de teléfono 455.40.00, y de telefax 455.40.14, en cumplimiento de la normativa de contratación administrativa, hace pública la contratación mediante Subasta con Trámite de Admisión previa para la adjudicación de la obra siquiente:

Expte.: 3/95-O «Obras terminación Centro Servicios Sociales y Club de Ancianos en Cortegana (Huelva)».

Tipo máximo de licitación: 46.138.167 ptas.

Plazo de Ejecución: Seis (6) meses. Fianza Provisional: 922.763 ptas.

Clasificación requerida: Grupo «C», Subgrupos «To-

dos»1, Categoría «e».

Exposición del expediente: Los Proyectos, Pliegos y demás datos del expediente, estarán de manifiesto de 9 a 14 horas, durante el plazo de presentación de ofertas, en la Gerencia Provincial afectada por el expediente y en los Servicios Centrales del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, Avda. Héroes de Toledo, s/n, en Sevilla.

Proposición económica: Se ajustará al modelo que figura anejo al Pliego de Cláusulas Administrativas Parti-

culares.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Hasta las trece horas del vigésimo día hábil contado a partir del siguiente de su publicación en el BOJA. La presentación se llevará a cabo en el Registro General de este Instituto, sito en Avda. Héroes de Toledo, s/n de Sevilla. Aquellas proposiciones económicas que se envíen a través de Correos o Mensajerías, deberán ajustarse a lo establecido en el art. 100 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 12 horas del décimo día hábil siguiente a aquél en que termine el plazo de presentación de proposiciones, en la Sala de Juntas de los Servicios. Centrales del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, Avda. Héroes de Toledo, s/n. Si dicho día fuese sábado la apertura de proposiciones se realizará a la misma hora,

el siguiente día hábil.

Documentación exigida: La indicada en la Cláusula 6.1 de los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares.

Los gastos de inserción de este anuncio y cuantos origine la Subasta, serán de cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 8 de mayo de 1995 - La Directora Gerente, Prudencia Rebollo Arroyo.

# AYUNTAMIENTO DE HUELVA, GERENCIA MUNICIPAL DE URBANISMO

## ANUNCIO. (PP. 942/95).

Resolución de la Gerencia Municipal de Urbanismo de Huelva, convocando licitación para adjudicar mediante concurso la ejecución de las obras de rehabilitación de la Iglesia «La Milagrosa», (2.º Fase), en la ciudad de Huelva.

Acordada por el Consejo de Gestión de la GMU la apertura del procedimiento de la adjudicación, se anuncia

la siguiente licitación:

Objeto: La ejecución de las obras de rehabilitación de la Iglesia «La Milagrosa», (2.º Fase), en la ciudad de Huelva.

Sistema de adjudicación: Concurso. Tipo de licitación: 51.374.785 ptas.

Plazo de ejecución: 6 meses.

Manifiesto del expediente: En el Departamento de Administración General (Secretaría General) de la Gerencia Municipal de Urbanismo, en horas de oficina, durante el plazo de presentación de ofertas.

Garantía provisional: 1.027.496 pesetas.

Clasificación del contratista: Grupo: C. Edificaciones.

Subgrupo: Todos los subgrupos.

Categoría: d.

Presentación de proposiciones: Se entregarán en el Departamento de Administración General (Contratación) de la Gerencia Municipal de Urbanismo de Huelva, sita en la calle Cardenal Albornoz núm. 1, en horas de 10 a 12, durante los veinte días hábiles, siguientes a la última publicación del presente anuncio en el BOE, BOJA o BOP. En caso de concluir en sábado, el término del plazo tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente. Igualmente podrán ser entregadas por correo, con sujeción a los requisitos señalados por el art. 100 del RGCE.

Acto de licitación: En la sede de Gerencia Municipal de Urbanismo, a las 12 haras del sexto día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones. En caso de coincidir en sábado, el acto tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Documentación exigida para la licitación: La señalada en la cláusula 14.º del Pliego de Condiciones Económico-

Administrativas.

Exposición pública de los Pliegos de Condiciones: Durante los ocho días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, aplazándose la licitación, cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formularan reclamaciones contra los mismos.

Modelo de Proposición:

Don ....., mayor de edad, vecino de ....., con domicilio en C/ ....., núm. ....., con DNI núm. ....., obrando en su en cuya representación comparece y, enterado del Pliego de Condiciones que sirve de base a la licitación convocada por la Gerencia Municipal de Urbanismo de Huelva para contratar por concurso la ejecución de las obras de rehabilitación de la iglesia «La Milagrosa», (2.º Fase), el cual acepta en su integridad, se compromete a la ejecución de las citadas obras conforme al expresado Pliego de Condiciones, en la cantidad de..... (en letra y número) ..... pesetas.

Huelva, 10 de abril de 1995.- El Vicepresidente Ejecutivo, Rafael Ortiz García.

#### ANUNCIO. (PP: 944/95).

Resolución de la Gerencia Municipal de Urbanismo de Huelva, convocando licitación para adjudicar mediante subasta la ejecución de las obras de construcción de equipamiento deportivo (pistas y accesos), en la Bda. de Verdeluz, en la ciudad de Huelva.

Acordada por el Consejo de Gestión de la GMU la apertura del procedimiento de la adjudicación, se anuncia

la siguiente licitación:

Objeto: La ejecución de las obras de construcción de equipamiento deportivo (pistas y accesos), en la Bda. de Verdeluz, en la ciudad de Huelva.